

Con “Bagunza” y “Neptuno” cerró el exitoso Proyecto Cultural “Temuco Creativa”

TRAS 11 MESES. *El evento destacó el impacto del proyecto con la entrega de reconocimientos a artistas y colaboradores.*

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Después de once meses de intensa actividad, el proyecto “Temuco Creativa: Arte y Personas” finalizó, motivo por el cual se realizó el hito de cierre en el Teatro Municipal de Temuco. El evento tuvo como objetivo celebrar el éxito del proyecto, reconocer el esfuerzo del mundo artístico y cultural local involucrado, y disfrutar de un espectáculo en vivo con las bandas locales Bagunza y Neptuno.

La instancia fue encabezada por el alcalde y presidente de la Corporación Cultural de Temuco, Roberto Neira; el subgerente del Banco BCI, Ricardo Solervicens, y la directora y gerenta de la Corporación Cultural, Sandra Gómez. Las autoridades destacaron la importancia del proyecto para la comunidad y expresaron su agradecimiento a todos y todas quienes hicieron posible esta iniciativa. Cabe destacar que este proyecto fue financiado gracias a una donación del Banco BCI a través de la Ley de Donaciones Culturales, en convenio con la Municipalidad de Temuco, y ejecutado por su Corpo-

ración Cultural. “Este proyecto ha sido una tremenda oportunidad para democratizar el acceso a la cultura en Temuco, llevando el arte a todos los rincones de nuestra comuna y a diversos grupos de la población”, sostuvo el alcalde Neira.

EL PROYECTO

Con una inversión total de 260 millones de pesos, el proyecto abarcó varios sectores de Temuco, incluyendo Santa Rosa, Amanecer, Pueblo Nuevo, Pedro de Valdivia, Labranza y parques públicos de la comuna. Entre sus principales logros se encuentran los laboratorios escénicos, que ofrecieron talleres teatrales a personas mayores y que culminaron en el Primer Festival de Teatro de Adulto Mayor realizado en el Teatro Municipal de Temuco, con la presencia de más de mil 500 personas y la presentación de cinco obras creadas y protagonizadas por personas mayores de la comuna.

La iniciativa “Plazas Culturales en tu Barrio” permitió la adquisición de una carpa itinerante de 200 metros cuadrados, equipada con graderías retráctiles, iluminación y técnica. Esta carpa



albergó diecisiete espectáculos de música, danza, teatro y circo, brindando un escenario remunerado para artistas y compañías locales. Durante los meses de enero a mayo, la carpa itineró por el Parque Estadio, el Parque Isla Cautín y el Complejo Deportivo Labranza, alcanzando a más de 3 mil personas. Además, los talleres de circo ofrecidos en la carpa y en establecimientos educacionales, cautivaron a más de setecientos niños, extendiendo el alcance del proyecto a toda la comunidad.

ESPECTÁCULO DE CIERRE

La jornada del cierre del proyecto incluyó una actividad con público infantil, donde se presentó Huichipirichi, y por la noche concluyó con las presentaciones de “Bagunza”, conocida por su

fusión de funk, rock y soul, y “Neptuno”, con su estilo pop rock alternativo. El evento no sólo celebró los logros del proyecto, sino que también reafirmó el poder del arte para fortalecer la identidad cultural y conectar a las comunidades.

Se entregaron además recono-

cimientos a todos los artistas que fueron parte de este ambicioso proyecto cultural, entre ellos a Ensamble Kurru, Kucho Circo Show, Compañía Circa Salud, La Tricoma, Kuambikichi, CIES, Estroc Circo, El Combo Sobrenatural, Kontrakultura, 123xmi, Corazón Delator, Tea-

tro Raudal, Plataforma Azul, Katu Beltza, Pequeño Teatro del Sur, Compañía de danza HA, La Inexpugnable, Flamenco Azahar, Circo Lacustre, Coolcats, La Barbarie, En Tránsito, además de los talleristas, directores de teatro y los profesionales de inclusión. ☞

CORPORACION CULTURAL DE TEMUCO